

## ÇA Y EST, C'EST SIGNÉ!

Ouf !!!... j'ai enfin signé le compromis de vente vendredi dernier. Encore quelques papiers administratifs, la confirmation du prêt avec la banque, l'encaissement de votre argent, quelques ajustements avec la comptable, ... et dans environ deux mois nous pourrons investir les lieux.

Du photovoltaïque sur la toiture

Antoine Derouineau, qui participe à l'accompagnement du cercle pointu est venu me voir pour me proposer de mettre des panneaux photovoltaïques sur la toiture. Ça me parle pour sortir du nucléaire, et c'est vraiment dans cet esprit que j'envisage la vie du cercle pointu... avec les idées des uns et des autres.

Donc pour ce projet, c'est Antoine qui s'en occupe. L'idée générale est de réunir les personnes intéressées pour créer une structure collective d'investissement dans les panneaux. Moi, je vous mets les toitures à disposition.

Ce projet va démarrer avec les premiers travaux à faire sur le bâtiment. Donc, si tu es intéressé par ce projet c'est le moment de te manifester. Tu m'envoies un mail que je ferais suivre à Antoine. le Cero poir

La monnaie locale complémentaire :

LA MUSE souhaite soutenir la mise en place du cercle pointu. Pour cela 4 000 MUSES vont être échangées en euro. Les euros seront investis dans le projet, et les MUSES permettront aux personnes qui les ont échangées de continuer à pouvoir consommer.

L'enjeu de cette action est de développer LA MUSE sur le chemillois et de mettre en évidence l'intérêt d'une monnaie locale pour développer des projets locaux.

Cette action se passera dans le cadre de la **semaine du libre** avec le centre social de Chemillé :

Projection du **film** «qu'est-ce qu'on attend» avec la présence de Marie-Monique Robin le samedi 11 mars à 20h30, cinéma le club(c'est complet).

Conférence-infos avec l'association «agir pour la transition» pour expliquer la MUSE, le lien avec le cercle pointu, le développement et l'intérêt pour le territoire de Chemillé. C'est jeudi 16 mars à 20h30 au centre social de Chemillé.



## Toinet en stage

Toinet Batardière, étudiant en licence 3 de sciences sociales, parcours animation de projet dans l'Économie Sociale et Solidaire, est en stage au cercle pointu depuis lundi jusqu'à début avril. Une aide qui vient à point nommé dans le lancement de cette dynamique.



## Le financement participatif

Tous les chèques que vous m'avez adressés sont toujours en ma possession. Prochainement, je vais les **déposer** sur un compte bancaire et vous **avertirai** au préalable. Pour ne pas être en infraction avec la loi ou dans le flou, pour simplifier l'enregistrement comptable au regard des textes réglementaires, je vais vous adresser un papier de « reconnaissance de dette » correspondant au papier que vous m'avez déjà adressé. A partir de ce moment vous m'adresserez une confirmation que votre compte bancaire est bien approvisionné pour que je puisse déposer le chèque.